

Talcahuano llama a prevenir incendios forestales en Parque Tumbes y alrededores

En el marco de una campaña preventiva de incendios forestales, diversos servicios y la Municipalidad de Talcahuano realizaron una actividad en el Parque Tumbes para concientizar a la comunidad sobre el cuidado del espacio natural del fuego y sus alrededores habitados.

Bajo la organización de la Dirección de Medio Ambiente y con el apoyo de la Dirección de Seguridad Pública, el Departamento de Gestión del Riesgo, Senapred, Conaf, el llamado fue a resguardar el espacio ubicado en Los Cerros de la comuna, considerando el periodo de alta ocurrencia de incendios forestales en que se encuentra la región.

La directora de Medio Ambiente, Solange Jara, indicó que "hemos desarrollado esta actividad que va en pos de enseñar a los vecinos y educarlos en la protección de nuestro bosque nativo, que es un bosque nativo esclerófilo que tiene especies importantes como el naranjillo que se encuentra en

estado de vulnerable, por lo cual es importante para nosotros que los vecinos conozcan, valoren y aprendan el cuidado del Medio Ambiente y del bosque que tenemos en la península de Tumbes".

Por su parte, Andrea Aravena, directora regional (s) de Senapred, planteó que la región tiene una amplia superficie de bosque nativo y de plantaciones, por lo que "esta temporada es una de mucho cuidado, crítica, de mucha educación y patrullaje incluso, precisamente para evitar la ocurrencia de los incendios y, aún más, cuando hemos tenido estos días constantes y permanentes, cada semana, con temperaturas extremas, lo que no tan solo afecta a nuestra salud, sino que, además, la ocurrencia de los incendios forestales".

La actividad consistió en una caminata por uno de los senderos del parque, lo cual contó con la participación de la seremi de Gobierno, Jacqueline Cárdenas, la cual destacó que el trabajo insti-



El Parque Tumbes se encuentra ubicado en Los Cerros de Talcahuano.

tucional se encuentra bien coordinado a través de los Comités de Gestión del Riesgo regionales, provinciales y comunales con una inversión de \$20 mil millones en la Región del Biobío.

Vecinos del sector valoraron la instancia, apuntando a que permite crear conciencia respecto del cuidado del pulmón verde que suele ser un punto de encuentro familiar.